

Aus der Gemeinderatssitzung vom 7. Juni 2016

Zahlreiche Bauangelegenheiten wurden in der Gemeinderatssitzung am 7. Juni 2016 behandelt.

Einstimmig keine Einwendungen bestanden für die Bauvorhaben von: M. K. (Neubau einer Lagerhalle mit Verwaltungsbau und Beherbergungsbetrieb in Gewerbepark Unterheising), B. und B. S. (Bauvoranfrage Neubau eines Mehrfamilienhauses in Barbing), A. W. (Einbau von zwei Dachgauben am Wohnhaus in Barbing), A. und P. V. (Bauvoranfrage Neubau von Bürogebäuden mit Einliegerwohnung im Sarchinger Feld), R. und W. G. (Dachgeschlossausbau mit Dachgauben und Nutzungsänderung am Wohnhaus in Friesheim), V. und R. K. (Neubau einer Terrassenüberdachung am Wohnhaus in Sarching). Gegen die geplanten Grundstücksauffüllungen von R. S. und Landkreis Regensburg bestanden ebenfalls keine Einwendungen.

Im Rahmen der Dorferneuerung Eltheim soll das Vereinsheim Eltheim saniert und ein 30 qm großer Nebenraum angebaut werden. Die wichtigsten Punkte sind die Instandsetzung des Dachstuhls und der Dacheindeckung, sowie die Erneuerung der Fenster und der Heizungsanlage. Bereits im Vorfeld wurden die erforderlichen Unterlagen zur Förderung durch das Amt für Ländliche Entwicklung abgegeben um die Bewerbungsfrist zu wahren. Der Gemeinderat stimmte dem Vorhaben einstimmig zu.

Nachdem im Mai 2015 die Sanierung des Vereinsheimes Illkofen offiziell abgeschlossen war, sind auf die SpVgg Illkofen noch einige größere Investitionen zugekommen. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, die Kosten in Höhe von 7.600,00 € zu übernehmen, da diese im unmittelbaren Zusammenhang mit der Gesamt-sanierungsmaßnahme stehen.

In der letzten Gemeinderatssitzung hat Bürgermeister Thiel um Vorschläge für den neuen Standort für den Wertstoffhof gebeten und in der Zwischenzeit sind mehrere Vorschläge eingegangen. Von den zahlreichen Möglichkeiten schien der Standort am östlichen Ortseingang Barbing/Kreisverkehr am besten geeignet. Der Gemeinderat beschloss einstimmig eine Planung erstellen zu lassen, die insbesondere eine ordentliche Zufahrt vorsieht.

Unter dem Sitzungspunkt „Verschiedenes“ sprach Bürgermeister Thiel die verschiedenen Möglichkeiten von Urnenbestattungen an. Nach kurzer Diskussion über die Vor- und Nachteile von Urnenwänden, Stehlen und Erdgräbern, sprach sich der Gemeinderat grundsätzlich für Stehlen mit der Möglichkeit der Erdbestattung aus.

Im nichtöffentlichen Sitzungsteil wurde die Beschaffung eines neuen Kindergartenbusses für rd. 30.000,00 Euro bei der Firma Mahal beschlossen, da diese das wirtschaftlichste Angebot eingereicht hat.

Der TV Barbing bat um Errichtung von Umkleide- und Lagermöglichkeiten auf dem Sportgelände in Barbing. Als sinnvollste Lösung wird die Anschaffung von Umkleide- und Materialcontainern erachtet.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig bei der Firma DBV GmbH drei gebrauchte Container zum Preis von rd. 15.000,00 Euro zu beschaffen, da diese das wirtschaftlichste Angebot eingereicht hat.

Mehrere Bereiche der Kanalisation Barbing/Sarching sind zu reinigen und mit einer Kamera zu befahren. Dazu fand eine beschränkte Ausschreibung statt und die Firma Kuchler wurde zum Preis von rd. 32.000,00 Euro mit den Reinigungs- und Inspektionsarbeiten beauftragt.